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    ANFRAGE 
 
 
der Abgeordneten Glawischnig, Freundinnen und Freunde 
 
an den Bundeskanzler Dr. Wolfgang Schüssel 
 
betreffend Anzahl der Ehrungen 
 
 
 
Förderungsarten im Sinne des Bundes - Kunstförderungsgesetzes sind nicht nur Geld - 
und Sachzuwendungen für einzelne Projekte, sondern auch die Vergabe von Staats - , 
Würdigungs - , Förderpreisen und Ehrungen Die unterfertigten Abgeordneten stellen 
daher folgende 
 
    Anfrage 
 
 
1. Wieviel Ehrungen, Staats - , Würdigungs - und Förderpreise wurde von 
    Staatssekretär seit Amtsantritt vorgenommen bzw. vergeben (aufgeschlüsselt 
    nach Kategorien im Detail)? Wieviel waren es im Jahr 2000 und wieviel 2001? 
 
2. Wieviel Ehrungen, Staats - , Würdigungs - und Förderpreise wurde in den Jahren 
    1999,1998, 1997 und 1996 vorgenommen bzw. vergeben? 

2540/J XXI. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




